







## 人間模様その12

岡崎教区第14組では、12年前から組の強化組織の中年に児童強化部門を置き、児童強化に力を入れ、「花まつり」「夏の集い」「子供報恩講」を毎年実施している。2年前の祖親鸞聖人五百回御遠忌法要では、多くの子ども達が、真宗本廟にふれるご縁に触ることができた。

本年は、11月23日に本山でお勤めされた「第一回・子ども報恩講のつどい」に、子ども達が立寄り、魚族の観察と昼食の後本山に赴いた。バスで出発、途中で京都水族館に立寄り、魚族の観察をお楽しみ、おみやげを手に充実した秋の一日となつた。



穏やかな口調で語る大河内さん

平成6年、いじめによって中学生だった最愛の息子さんを、自死により亡くされた、西尾市小島町在住の大河内祥晴さんをお訪ねし、いまだに無くなることのない同じような事件の背景にあるものは何か。また、その後、氏が「いじめ」と向き合い、子供達と係ってきたなかで、知られたものは何かをお話いただいた。

## 親鸞聖人の恩徳に講仰 報恩講厳修



去る10月14～16日、赤羽別院の報恩講が厳修されました。当日は伊豆大島に大きな災害をもたらした台風26号が接近する荒天にも拘らず、多くの人々が参詣されました。



三日間の法要には、崇敬区内外から大勢の法師が出仕し、結願日中では多くの門徒が見守る中、三浦新輪番が登高座を行いました。第15組明水寺・鈴木聰師、二組佐野明弘師、三日目に第17組西岸寺・松林了師をお迎えしました。

今回の報恩講では、終日の法要後に「二胡演奏会」が行われたことが特筆されます。

